

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique Eoliennes Villeneuve La Comtesse . 11mars au 12 avril 2019

**De :** "Anne Rizzolo et Frédéric Payant" <fpayant@free.fr>

**Date :** 13/03/2019 13:15

**Pour :** pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

J' ai du mal à y croire , je comprends qu' il va rester dans le sol après démontage définitif de chaque éolienne ad vitam aeternam les restes du socle : 2m20 de hauteur et 26m de diamètre de béton !!!!!

Nous ne sommes plus à une époque où peut être toléré qu' on prévoit de laisser des déchets dans les sols légalement.

Le démontage et le recyclage de tous ces socles doit être prévu !

je ne suis pas une spécialiste mais le simple bon sens fait craindre des perturbations diverses dans le sol.

---

L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus Avast.

<https://www.avast.com/antivirus>

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique -Eoliennes Villeneuve La Comtesse

**De :** "Anne Rizzolo et Frédéric Payant" <fpayant@free.fr>

**Date :** 14/03/2019 08:22

**Pour :** pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv. fr

Bonjour , je suis étonnée que mes observations postées hier ne soient pas consultables sur le site de la préfecture aujourd'hui. Que dois-je faire pour qu' elles le soient. Merci pour votre réponse. Anne Rizzolo

J' en profite pour compléter mes observations.

Cette entreprise allemande est certainement sérieuse et compétente mais ce qu' elle propose n' est pas intéressant pour nous les habitants. Ses éoliennes ne sont pas écologiques car surdimensionnées. Elles happent les oiseaux, déséquilibrent la biodiversité. elles sont à long terme trop polluantes par leurs friches et leurs déchets. Elles ne répondent pas à nos besoins, ne nous profitent pas en grand chose mais nous allons en subir les désagréments. L' électricité qu' elles vont produire ne l' est pas pour le bien commun mais au profit d' investisseurs privés, motivés par des intérêts privés, avec de l' argent public car l' état se désengage . Nous devons tous participer à l' effort nécessaire pour freiner les changements climatiques à venir. C' est entendu. La solution équitable et écologiques est l' éolien participatif à usage local qui a déjà fait ses preuves un peu partout depuis plusieurs années qui ne nécessite que de peu d' éoliennes et des petites. Déjà en France des communautés de communes , des voisins..se sont organisés pour construire( sur des terrains communaux ou partagés ) leurs éoliennes, gérer et bénéficier de celle -ci, avec l' argent public dédié et des investisseurs locaux. Face à ce projet éolien inadapté, non respectueux de l' environnement ce qui est un comble, existent des exemples à suivre ( voir sur internet divers témoignages)

---

L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus Avast.

<https://www.avast.com/antivirus>